

ADITYA PUTRA UTAMA

Warga Negara Indonesia, 28 Tahun, berdomisili di Indonesia

Calon Direktur PT Bank Bumi Arta Tbk.

Perjalanan Karir

Aditya Putra Utama memiliki 9 tahun pengalaman di bidang perbankan. Bersamaan dengan dicalonkan sebagai Calon Direktur, saat ini beliau menjabat sebagai General Manager Produk Perbankan Digital (Pejabat Eksekutif) di PT Bank Bumi Arta Tbk, dimana beliau bertanggung jawab untuk membentuk peta jalan produk dan bisnis digital Bank Bumi Arta khususnya terkait produk deposit dan layanan transfer dan pembayaran serta memimpin proses digitalisasi produk dan layanan perbankan Bank Bumi Arta dan integrasi dengan grup ekosistem.

Sebelum menjabat di PT Bank Bumi Arta Tbk, beliau menjadi Head Digital Products di Ajaib (April 2022 - Juli 2022), Head Payment and Transactions (Pejabat Eksekutif) di PT Bank SeaBank Indonesia (2020-2022), Project Manager di Seamoney PT Airpay Indonesia (Mei 2020 - Juni 2020), Country Product Manager di Standard Chartered Bank Brunei Darussalam (2017-2020), Manager di Standard Chartered Bank (2015-2017), dan Associate International Graduate Program di Standard Chartered Bank (2014-2015).

Pengalaman & Keahlian

Aditya Putra Utama memulai karirnya di bidang perbankan, dan hingga kini memiliki keahlian pada industri perbankan. Berawal di Standard Chartered Bank, ia mendapatkan kesempatan untuk memimpin beberapa proyek strategis di berbagai lini bisnis dan segmen nasabah seperti wealth management, segmen korporasi dan komersial, risiko dan tata kelola, dan perbankan ritel. Lebih lanjut, beliau pernah ditugaskan di Brunei untuk mengembangkan segmen ritel khususnya pada pengembangan produk ritel dan produk segmen perbankan bisnis. Melalui pengalaman Standard Chartered Bank, beliau dapat memahami struktur bisnis dan tata kelola serta mekanisme manajemen risiko utamanya terkait manajemen risiko operasional dan risiko strategis perbankan internasional yang kompleks.

Pada tahun 2020, beliau bergabung dengan Sea Group Ltd melalui Seamoney dan SeaBank. Di sini, beliau bertanggung jawab dalam membangun peta jalan bisnis digital dari awal termasuk di dalamnya pengembangan produk khususnya terkait layanan transfer pembayaran, deposit serta integrasi dengan grup ekosistem.

Riwayat Pendidikan

Aditya Putra Utama meraih Sarjana Matematika (S.Mat.) dari Institut Teknologi Bandung. Beliau juga telah mengikuti pelatihan dan sertifikasi khususnya dalam bidang perbankan.